

Dr. Théo Chappex

2003 à 2008 : Master en science et génie des matériaux à l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne, spécialisations :

- matériaux structurels pour le transport, l'énergie et les infrastructures
- durabilité du béton.

2008 à 2012 : doctorat au laboratoire des matériaux de construction de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne, étude du rôle de l'aluminium provenant d'additions minérales dans le contrôle de la réaction alcali-granulat.

2012 : Formation de cordiste ASRETC Niveau 1.

Depuis septembre 2012 : conseiller technique au TFB SA Romandie.

Depuis 2013 : spécialiste certifié en mesure de potentiel.